

久世西っ子 7月号

京都市立久世西小学校

校長 今西 隆浩

電話: 934-0460

FAX: 934-0479



学校教育目標「夢に向かって 自ら考え行動する子どもの育成」—自分も人も大切にし、高め合える姿を目指して—

行事という「節目」で育むこと

7月に入りました。例年より早く6月に梅雨が明け、本格的に夏の到来を感じさせる暑さが続いています。近年では、記録的な暑さが日本列島を襲っています。熱中症や水難事故等には、くれぐれもお気を付けください。

あと約3週間ほどで1学期が終了します。子どもたちにとって一年間で一番長い休みである「夏休み」が7月19日から始まりますが、様々な経験や体験をして、大きく成長する期間でもあります。健康と安全にご留意いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

さて、先日、6月12日(木)・13日(金)に、6年生と一緒に淡路島・鳴門(徳島)方面へ修学旅行に行きました。今年の修学旅行のめあては、①学校の中ではできない経験をしてこよう②京都市ではできない経験をしてこよう③調べたことを自分の目で確かめよう④集団行動を通して、協力・責任・友情を深めようとしたしました。「北淡震災記念公園」見学では、阪神淡路大震災等の映像や資料から防災意識を高め、「吹き戻しの里」では、淡路島の伝統産業の一つである吹き戻しを作りました。また、「五斗長垣内遺跡」の見学では、弥生時代後期の住居や生活様式等を、「大塚国際美術館」では、世界の美術・芸術を学ぶことができました。「うずしお観潮船」から見た鳴門の渦潮はとても大きく圧巻でした。たくさんの経験や体験をしましたが、ホテルで過ごした時間やお土産選び等が一番心に残った子どもたちもいたのではないかでしょうか。

修学旅行は、小学校生活の中でも子どもたちの心に残る、とても大きな行事の一つです。子どもたちにとって「行事」は、大きく成長する節目になり、そのことで「竹」の節のようにしなやかに、心身共に強くなる場合もあると考えます。学校全体・各学年・各学級では、行事や活動を通して、学ぶ機会や成長する機会を設けています。行事や活動は、子どもたちにとって目標やモチベーションにもなりますし、何ものにも代えがたい経験や体験にもなります。しかしながら、以前よりも熱中症のリスクが高くなり、本校児童数の急激な増加、時間や費用の制約等により、以前に行っていた行事や活動をそのまま実施することが厳しい現実があります。そのような制約の中、子どもたちのためにどのようなことができるのか、教職員一同、真剣に検討しておりますので、何卒ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

校長 今西 隆浩

日	曜	行事予定	7月
1	火	ALT 部活 Reading DAY	
2	水	6年卒アル撮影 ほけんの日	
3	木	青い鳥号(高)	
4	金	部活	
5	土		
6	日		
7	月	ALT 5年非行防止教室 1・2組	
8	火	クラブ 部活 PTA「CO2ゼロどこでもトーク」	
9	水	学校安全日 5年非行防止教室 3・4組	
10	木	町別集会⑤集団下校	
11	金	個人懇談会① 部活なし	
12	土	六斎	
13	日		
14	月	個人懇談会②	
15	火	個人懇談会③ 部活なし	
16	水	個人懇談会④ ALT 給食の日	
17	木	個人懇談会⑤	
18	金	終業式 給食終了 部活なし 4時間授業 13:30 完全下校	
19	土		
20	日		
21	月	海の日	
22	火	(授業予備日)	
23	水	(授業予備日) 京キッズ会議 14~ バド練習 9~10:30 全市交流会バスケ?	
24	木		
25	金	全市交流会バスケ?	
26	土	カエル描き 六斎	
27	日		
28	月	6年水泳記録会 バド練習 9~10:30	
29	火		
30	水		
31	木	バド練習 9~10:30	

8・9月の主な予定 ※変更する場合があります。

8/4(月)バド練習 9~10:30 8/29(金)5年山の家説明会

8/5(火)バド 全市交流会 8/31(日)八朔祭

8/26(火)始業式給食開始 9/13(土)休日参観①~③

4時間授業 9/17(水)児童集会⑤

8/27(水)4時間授業 9/22(月)休日参観代休日

8/28(木)4時間授業 9/26(金)全市スキルアップデイ

8/29(金)ジョイプロ 5・6年 9/29(月)~教育実習

令和7年度 第1回 久世学区教育機関協働協議会

久世学区の連携の取組の一つとして、久世学区教育機関協働協議会があります。久世中学校・大藪小学校・久世西小学校の代表者と、久世中学校校区にある8保育園・2児童館・1図書館の代表者が一堂に会し、子どもたちの様子や取組の状況を交流しています。

去る6月11日(水)に今年度最初の協議会を開催しました。今回は「各教育機関の現状と重点とする取組」について交流しました。

交流では、各校・各施設での取組の他、小中連携にとどまらず各教育機関が参加して話し合える場を設けていることはなかなか貴重であること、久世の子どもは久世の教育機関みんなで見守っていくことを再確認しました。

今後も久世学区教育機関では「子どもを第一に」考え、保護者の皆様や地域と連携して教育活動を行っていきたいと思います。

令和7年度久世社会福祉協議会 子育て支援部会

6月11日(水)久世社会福祉協議会子育て支援部会の今年度1回目の会合が本校で行われました。この部会は久世社会福祉協議会の幹事である植松様を始め、久世の児童館や保育園、本校と大藪小学校の各PTAで構成されています。今回は例年11月中旬に行われる「親子でたのしむつどい」の企画・運営について主に話し合われました。

すぐーるについてのお願い

水泳学習が始まり、午前8時30分までの「健康連絡帳」への入力にご協力いただき、ありがとうございます。水泳学習が「不可能」の場合、理由を自由記述欄に必ずご記入ください。

なお、「欠席・遅刻連絡」ですが、これは欠席・遅刻・早退などの連絡ツールです。基本的に、担任は当日の午前8時30分までに入力内容を確認いたします。それ以降に入力されると、その日のうちに確認できない場合がありますので、別件で連絡事項がある場合は、今まで通り、連絡帳でご連絡ください。

また、「欠席・遅刻連絡」は兄弟姉妹お一人ずつご入力ください。担任は自分のクラスの入力を確認しますので、まとめて入力されると、他の担任が確認できません。お手数をおかけして申し訳ありませんが、ご協力くださいますよう、お願ひいたします。

お知らせとお願い

○7月の口座振替は10日(木)の1回のみです。残高確認・入金をお願いいたします。



○個人懇談期間や夏休み中は子どもたちが外で過ごす時間が長くなります。学校でもきまりを守って過ごすよう指導しますが、ご家庭でもお声かけよろしくお願ひいたします。



○今年度も、夏休み中のプール開放やサマースクールは実施しません。お知りおきください。

○夏休み中の授業予備日に午前中授業を実施する場合は、事前に該当学年にご連絡いたします。



○令和5年度から通知票の用紙は、1・2学期は普通紙、年度末(3学期)は上質紙でお渡しすることに移行しています。また、令和7年度より、担任印を押す欄がなくなりました。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

○7/22(火)・29(火)・8/5(火)の3日間、学校図書館を開館します。午前9時から11時までの間、本を返したり借りたり、ゆっくり読書できたりします。親子読書や自由研究、プリント集などの宿題をすることはできません。読書のみです。本を借りたい人は読書ノートを忘れず持って来てください。また、学校図書館に来る際は黄帽をかぶり、上靴を持って、安全に気をつけて来てください。

久世3校小中一貫教育目標

「自分で考えて行動する子どもの育成」

目指す子ども像

- (1)たくさん読書をする子
- (2)元気にあいさつができる子
- (3)自分で家庭学習にがんばれる子



この印刷物が不要になれば
「雑がみ」として古紙回収等へ！

